

FIAT

**FIAT,
Partenaire officiel de l'Équipe de France
masculine de handball**



Paris, le 15 janvier 2026– A l'occasion du Championnat d'Europe Hommes qui se déroulera du 15 janvier au 1^{er} février 2026 en Suède, Norvège et au Danemark, la marque FIAT est fière d'annoncer son partenariat avec la Fédération Française de Handball pour soutenir l'Equipe de France masculine, championne en titre. Cette alliance réunit deux univers animés par une même conviction: l'authenticité d'un sport majeur qui fédère les familles et s'enorgueillit d'un palmarès exemplaire et la proximité d'une marque engagée qui souffle dans le quotidien de chacun, toutes générations confondues, optimisme, convivialité et dolce vita.

L'énergie du collectif, au cœur de toutes les générations

Sur le terrain comme en ville, la force du collectif, la créativité et la spontanéité sont des moteurs essentiels. FIAT et le handball partagent cette même vision du mouvement: une expérience simple, accessible et intense, qui s'apprend dès le plus jeune âge et accompagne chaque étape de la vie.

Sport collectif majeur en France, le plus titré à ce jour de toutes les équipes de France masculines ou féminines toutes compétitions confondues, le handball joue un rôle essentiel dans la transmission des valeurs auprès d'un large public : esprit d'équipe, solidarité et dépassement de soi. Présent dans les écoles, les clubs et les territoires, il accompagne toutes les générations dans leurs premières émotions et leurs premières victoires collectives.

PRESS RELEASE



Cette proximité résonne naturellement avec l'ADN de FIAT, marque populaire et intergénérationnelle, qui accompagne depuis toujours les mobilités du quotidien. Avec son design iconique et joyeux, sa vision d'une mobilité urbaine, responsable et accessible, FIAT imagine des solutions adaptées aux usages d'aujourd'hui et de demain.

« Ce partenariat avec la Fédération Française de Handball est une évidence pour FIAT. Le handball, comme notre marque, est un sport de proximité, porté par l'esprit de famille, le collectif et le partage. Des valeurs qui nous rassemblent et que nous sommes fiers de défendre ensemble. » explique Nicolas LEVEQUE, directeur marketing FIAT France

À travers ce partenariat officiel, **FIAT et la Fédération Française de Handball** défendent une **conviction commune**: le mouvement doit être simple, accessible, vécu intensément et rassembler le plus grand nombre autour démotions partagées.

Renforcer la visibilité de FIAT

A partir du 15 janvier et à l'occasion des championnats d'Europe de Handball Hommes, FIAT sera fièrement présent aux côtés de l'équipe de France masculine de handball, apportant son soutien tout au long de la compétition :

- Partenaire officiel de l'Equipe de France masculine
- Logo FIAT sur l'avant du short des joueurs
- Visibilité auprès des diffuseurs officiels de la compétition.

Ce partenariat renoue avec l'illustre histoire de FIAT dans le sport (rallye, cyclisme, basketball, football, jeux olympiques d'hiver...) et les valeurs positives du collectif et de la performance. En s'associant à la Fédération Française de Handball, FIAT partage l'enthousiasme des supporters et célèbre l'excellence du handball français sur la scène européenne.

Forza FIAT ! Allez les Bleus !

Pour de nouveau ramener le titre de Champions d'Europe à la maison !



Pour plus d'informations, contactez Carole VIAUD : carole.viaud@stellatntis.com

PRESS RELEASE